

# *Resaltan en El Salvador experiencia cubana ante huracanes*

---



San Salvador, 11 sep (RHC) La experiencia de Cuba para enfrentar desastres naturales como el reciente huracán Irma, fue destacada este lunes por Norma Guevara, líder del grupo parlamentario del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional.

En su columna semanal en el diario CoLatino, la revolucionaria y diputada resaltó la capacidad de Cuba como Estado, así como la cultura de su pueblo, sus valores y su desarrollo científico, puestos en función de preservar vidas y bienes.

'El huracán Irma ha dejado una secuela de destrucción en las islas del Caribe y Estados Unidos, y en la forma de afrontar la llegada del fenómeno queda de manifiesto los desarrollos diferenciados, la capacidad humana para entender y resistir', señaló.

La parlamentaria reseñó la destrucción en las islas menores del Caribe, y señaló que, si bien en Cuba el azote fue más extenso, la respuesta popular y la orientación de las autoridades impidieron pérdidas mayores.

En la protección organizada de las vidas está la sensibilidad y capacidad del Estado, y la cultura del pueblo que, al recibir información de lo que ocurre, cumple las recomendaciones disciplinadamente y con alto sentido de comunidad, destacó.

'Cuba, como país bloqueado pero con alto desarrollo de la ciencia, la cultura, la educación de su pueblo y una mística revolucionaria, enseña la importancia de comprender esta lógica ajena al individualismo y el consumismo', destaca la diputada.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141111-resaltan-en-el-salvador-experiencia-cubana-ante-huracanes>



**Radio Habana Cuba**